
8月教育委員会定例会議事録

１ 日ɻ時 令和6年8月26日（月） 午後2時00分～午後2時15分

２ 場ɻ所 市民活動センターɻ大会議室

３ 出席者 教 育 ⾧ 松山ɻ淳

委 員 袴田ɻ雄司 西川ɻ倫予 山下ɻ恵子

事 務 局 教 育 総 務 課 ⾧(戸田昌宏 ) 学 校 教 育 課 ⾧(黒栁孝江 )

幼 児 教 育 課 ⾧(岡部考伸 ) スポーツ・生涯学習課⾧( 竹中幹晴 )

図 書 館 ⾧(菅沼ɻ稔 ) 教育総務課⾧代理(仲本真武 )

4 議ɻ案 第 15 号 令和６年度湖西市一般会計補正予算（第４号）要求につ
いて



午後２時00分開会

(松山教育長)　出席は4名、定足数に達しているので、令和6年8月湖西市教育委員会
定例会を開会する。審議に入る前に、議案第15号につきましては、市議会定例会に上
程する前の議案のため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第７項ただ
し書の規定及び湖西市教育委員会会議規則第14条第１項ただし書の規定により、本議
案の審議は非公開としたいが、これに異議はないか。

（異議なし）
                               
(松山教育長)　異議なしと認め、本議案の審議については非公開に決定した。

(松山教育長)　それでは審議に入る。
議案第15号「令和6年度湖西市一般会計補正予算（第4号）要求について」、事務局の
説明を求める。
(教育総務課長)　議案第15号「令和6 一年度湖西市 般会計補正予算（第4号）要求につ
いて」、地方教育行政の組織及び運営に関する法律（昭和31年法律第162号）第29条

見の規定により、市長に別紙のとおり補正予算を要求したいので、教育委員会の意 を
求める。令和6年8月26日提出　湖西市教育委員会　教育長 松山　淳。
　令和6年9月議会に提出を予定している補正予算について説明する。補正予算のうち、
教育委員会担当課別の要求額一覧は、教育総務課、歳入28万6千円の増額、歳出2,081
万千円の増額、幼児教育課、歳出626万円の増額、スポーツ・生涯学習課、歳出328万
6千円の増額、全体の合計といたしまして、歳入は28万6千円の増額、歳出は3,035万7
千円の増額である。
　はじめに歳出について、3款2項3目　保育所費　民間保育所等助成事業費の補正額
は、420万3千円で、市内民間保育所・こども園・小規模保育事業所に対し、物価高騰
下においても、これまでどおりの給食の質を確保するため、補助金を増額するもので
ある。
　10款1項3目　教育指導費　学校給食推進事業費の補正額は、1,995万3千円で、市内
全小中学校に対し、物価高騰下においても、これまでどおりの給食の質を確保するた
め、補助金を増額するものである。
　10款2項1目　学校管理費　小学校施設管理運営費、同じく10款3項1目　学校管理費
中学校施設管理運営費の補正額は、それぞれ42万9千円で、タブレット端末の1人1台
利用における、市内小中学校のネットワーク環境を改善するため、不具合原因の特定
調査実施に伴う手数料を増額するものである。
　10款4項1目　幼稚園費　幼稚園管理運営費の補正額は、205万7千円で、市立幼稚園
及びこども園に対し、物価高騰下においても、これまでどおりの給食の質を確保する
ため、委託料及び賄材料費を増額するものである。
　10款6項1目　社会教育総務費　社会教育総務関係経費の補正額は、125万円で、職
員の育児休暇に伴い、会計年度任用職員を1名配置するため、報酬を増額するもので
ある。
　10款7項1目　保健体育総務費　社会体育施設維持管理費の補正額は、203万6千円で、
新居体育館駐車場用地として借地している土地の所有者から売却の申出があったため、
土地購入費及び手数料を計上するものです。
　補足として、給食に対する補助は、10月1日からの給食に対して１食単価に対する
14％の増加分を補填する。また、ネットワーク環境調査は、具体的には無線調査を実
施し、電波の状態やカバーするエリアについての調査を行う。
　続いて歳入について、小中学校施設管理運営費の補正額は、タブレット端末の1人1
台利用におけるネットワーク環境を改善するためのアセスメント実施に伴い、国庫支



出金をそれぞれ14万3千円の増額をするものである。
(松山教育長)　質疑のある方は発言をするように。
(山下委員)　給食費の補助は、中学校の給食費無償化と関係していますか。
(教育総務課長)　小中学校ともに増額するが、中学校の無償化は10月からの実施であ
る。1食単価が小学校は330円、中学校は374円であるが、この1食単価では給食の質と
量を確保することが困難になった。そのため14％分、小学校は46円、中学校は52円増
やし、保護者負担を増やすことなく今まで通りの給食を確保する。中学校の無償化に
ついてはすでに予算措置済であることから、そこに14％分を上乗せして補助する。
(西川委員)　新居体育館駐車場の土地の売却ですが、具体的にはどこの土地ですか。
(スポーツ・生涯学習課長)　山本スポーツ北側の砂利の駐車場用地である。大半は市
の土地であるが、3筆だけが借地であるが、そのうち1件から売却の申し出があったこ
とから実施する。
(西川委員)　まだ全てが市の土地でないのなら、今後申し出があれば、購入していく
予定があるのですか。
(スポーツ・生涯学習課長)　申し出があれば積極的に購入していきたい。
(袴田委員)　小中学校のタブレット端末の環境調査は、全ての小中学校を対象に行う
ものですか。
(教育総務課長)　岡崎小学校と湖西中学校を実施対象とした。これは令和5年度に
ネットワーク環境調査の聞き取りを行った結果、ほぼ毎日ネットワークに問題がある
と回答した学校を対象とした。
(西川委員)　給食費の件ですが、今後も物価がどんどん高騰していった場合、何パー
セント増えたら保護者の負担を増やすなど、今後の計画はありますか。
(教育総務課長)　給食費は平成30年度から据え置いていたが、物価高騰をうけ令和5
年度は給食費を値上げしたが、更に給食費の一部を市が補助していた。令和6年度は
給食費を上げなかったが、令和7年度については値上げの方向で考えている。なお上
げ幅や市が一部を負担するかどうかは現在検討中である。

(松山教育長)ɻそれでは、議案第15号「令和6年度湖西市一般会計補正予算（第4号）
要求について」を採決を行うがよろしいか。本案を原案のとおり承認する方の挙手を
求める。

（挙手全員）

(松山教育長)　挙手全員である。よって、議案第15号「令和6年度湖西市一般会計補
正予算（第4号）要求について」は原案のとおり承認された。

(松山教育長)　本日の案件については、これをもって全て終了した。
　これにて、令和6年8月湖西市教育委員会定例会を閉会する。

閉　会　　　午後2時15分終了


